

# 700 Euro für Tschernobyl-Kinder



Foto: afb/Schulze

**VOLKERSDORF** - Spendable Dynamos: Präsident Jochen Rudi (2.v.l.) und Marketing-Geschäftsführer Markus Hendel (re.) überreichten dem Volkersdorf-Heimleiter Bernd Born einen 700-Euro-Scheck. Das

## DYNAMO

Geld stammt aus der Versteigerung der ersten „Glas-Giraffe“ bei ebay. In Volkersdorf erholen sich seit Jahren Tschernobyl-Kinder von den Folgen der Katastrophe vor 18 Jahren. Für die 250 Knirpse gab's zusätzlich Schokolade und Lebkuchen.

Bei der Übergabe des Geldes aus der gemeinsamen Versteigerung der 'Giraffe 1/555' von GLASFOTO.COM an das Kinderheim Volkersdorf:

- Jochen Rudi, Präsident Dynamo Dresden (2.v.l.)
- Martin Glück, Marketingleiter GLASFOTO.COM, (Mitte)
- Bernd Born, Heimleiter, (2.v.r.)
- Markus Hendel, Marketing-Geschäftsführer Dynamo Dresden, (rechts)